



# 3 étudiantes remportent le concours de design de la Maison de la Nouvelle-Aquitaine !



**Valoriser les jeunes talents** - Engagée dans un projet de réaménagement de ses espaces centraux avec des professionnels de l'architecture et du design, la Maison de la Nouvelle-Aquitaine a parallèlement lancé un **concours à destination des étudiants des écoles de design de Nouvelle-Aquitaine** afin de mettre en lumière la créativité des jeunes talents de demain. Ce concours a été lancé entre le 28 février et le 25 avril 2022 **en partenariat avec la Fédération des Designers en Nouvelle-Aquitaine**. Il a fait l'objet de **14 projets réalisés par 43 étudiants issus de 3 écoles** : l'Ecole de Design en Nouvelle-Aquitaine à Poitiers, le Campus du Lac à Bordeaux et le Campus Ynov/Lim'Art à Bordeaux.

**Une bastide contemporaine** - Les trois étudiantes lauréates en formation sur le **Campus du Lac**, Lorna Belloni, Isabelle Vié et Sylvie Thomas ont présenté un **projet technique, réfléchi et inspirant autour du concept de la bastide**, ces villes nouvelles du XIII<sup>ème</sup> siècle que l'on retrouve dans le sud-ouest. Leur projet a fait l'unanimité chez les 13 membres du jury car il appréhendait au mieux les enjeux du chantier de la Maison de la Nouvelle-Aquitaine : un lieu plus vivant, plus immersif et plus aux couleurs de la Nouvelle-Aquitaine. « Comment ne pas ressentir un peu de fierté pour mes élèves ! » nous confie Pierre-Antoine Compain, Designer et formateur en Architecture d'Intérieur et design commercial au Campus du Lac à Bordeaux, qui a supervisé les 3 étudiantes lauréates, « Nous vous remercions d'avoir mis à l'honneur nos étudiants ».

**Mentions spéciales** - Deux projets ont également été salués pour leurs qualités techniques. Amandine Suavin, étudiante en Bachelor d'architecture et design d'intérieur au **Campus Ynov/Lim'Art à Bordeaux**, dont le projet réalisé avec 3 camarades a été salué, nous précise que « Le sujet était clair et compréhensible rapidement, on avait le challenge de le faire en 48h et nous n'avons pas perdu de temps à comprendre chaque subtilité, tout était vraiment clair à mon sens. C'était donc un plaisir de participer car le sujet nous a bien intéressées ! ». Quant à Justine Piquand, étudiante en BTEC architecture d'intérieur à l'**Ecole de Design en Nouvelle-Aquitaine à Poitiers**, qui a remporté la seconde mention spéciale avec 2 coéquipières, il s'agissait d'une expérience inédite « J'ai bien aimé la participation au concours sachant que c'était mon premier ! ».

**Remise du prix & projet professionnel** - Les 3 étudiantes lauréates ont été récompensées début août par un **séjour à Paris et une mise en relation avec des professionnels** de l'architecture et du design, « Merci beaucoup pour ce petit séjour à Paris. Ce fut un grand plaisir de venir vous rencontrer à la Maison de la Nouvelle-Aquitaine et assister à votre rendez-vous de projet avec Moonwalk Local ! » nous dit Lorna, qui manifeste l'intention de poursuivre ses échanges avec le collectif bordelais, missionné sur le projet global de réaménagement des espaces centraux. Ces 3 professionnelles, désormais certifiées en architecture d'intérieur avec une spécialisation dans le design commercial, explorent déjà les opportunités d'emploi au sein d'agences de design... mais aussi **les dispositifs existants en région pour monter leur propre entreprise !**

Plus d'info : <https://www.nouvelle-aquitaine.paris/detail-agenda/319-r-sultat-du-concours-tudiant-design.html>

## La Maison de la Nouvelle-Aquitaine, c'est...

Adresse : 21 rue des pyramides, 75001 Paris

Site : [www.nouvelle-aquitaine.paris](http://www.nouvelle-aquitaine.paris) - Mail : [contact@nouvelle-aquitaine.paris](mailto:contact@nouvelle-aquitaine.paris) - Tel : 01 55 35 31 42

... un réseau de plus de 80 adhérents (collectivités, agences régionales, organismes consulaires, établissements d'enseignement supérieur, centres de culture scientifique, entreprises et réseaux d'entreprises, parcs naturels régionaux, associations de néo-aquitains, clubs alumni...). Le centre d'affaires et d'événementiel compte plus de 10 espaces en location à tarif privilégié pour des réunions, formations, conférences de presse, des passages à l'heure au sein d'espaces de travail partagés, etc.